

## Acta N° 63

Reunión ordinaria celebrada por la Honorable corporación municipal de Victoria, departamento de Yoro el dia viernes 16 de Octubre del año 2020; presidida por el Sr. alcalde Sandro Ovilson Martínez Urbina, acompañado por la Sra. Santa Osiris Castillo Ochoa, Comisionado municipal, y los regidores presentes por su orden, 1º Dimitry Orlando Caro Figueroa, 2º Eduardo Sandoval Moreno, 3º Jorge Enrique Herrera Banegas, 4º Carmen Adolid Archaga Velásquez 5º Rosa Banegas Espinoza, 6º Roberto Montes Pineda 7º Dilma Marina Cruz Rosales, 8º José Rómulo Dubón Murillo, todos ante la suscrita Secretaría queda: fe, Se procedió de la siguiente manera, 1º Invocación a Dios, 2º Comprobación del Quorum, 3º Apertura de la reunión, 4º Lectura, discusión y aprobación de la agenda, 5º Lectura, discusión y aprobación del acto anterior, 6º Informes del Sr. alcalde, 7º Asuntos varios, 8º Comisiones presentes 9º Acuerdos y Resoluciones, 10º Cierre de la Sesión. Desarrollo de la Sesión 1º Se realizó la invocación a Dios por el regidor n° 8 José Rómulo Dubón Murillo, 2º Se comprobó el quorum necesario para realizar la sesión, 3º El Sr. alcalde declaró abierta la sesión a las 9:50 a.m. 4º Conocida y suficientemente discutida fué aprobada la agenda, 5º Posteriormente se dió lectura al acto anterior siendo aprobada y firmada por la Honorable Corporación municipal con modificación en el punto 6-6 de informes del Sr. alcalde, y 8-2. de asuntos varios, 6º Informes



del Sr. alcalde 6.1.- El Sr. alcalde informó que se realizó la apertura de la carretera que conduce de la comunidad de Méndez hacia la comunidad de La Pimienta. 6.2.- El Sr. alcalde informó que se está llevando a cabo la reparación de la carretera de la comunidad de Terrero Blanco hacia la comunidad de Las Vegas. 6.3.- El Sr. alcalde informó que se gestionó la cantidad de Lps. 400,000.00 para el ñnexo de la etapa final de la construcción de la clínica materno infantil. 6.4.- El Sr. alcalde informó que ya se está trabajando en los detalles que faltaban en el centro de triaje. 6.5.- El Sr. alcalde informó que se está gestionando materiales para electrificación de las comunidades que no tienen proyecto. 6.6.- El Sr. alcalde informó que el conductor de la Ambulancia de la Clínica materno infantil tuvo un accidente de tránsito, debiendo a estado de ebriedad. manifestando que dicho conductor andaba fuera de la Jurisdicción del municipio de Victoria; asimismo informó que el conductor no tiene derechos laborales, ya que el labora por contrato, manifestando que se estará ~~reponiendo~~ reponiendo la ambulancia, ya que se cuenta con algunos repuestos. 6.7.- El Sr. alcalde informó que el 5% de la transferencia anual que utiliza la Oficina Municipal de Niñez y Juventud es de acuerdo a necesidades y proyectos Sociales; como Ser: alimentación del hogar de ancianos, salario de la coordinadora de la Oficina de la Niñez y Juventud etc. 6.8.- El Sr. alcalde informó que sostuvo una reunión con el regidor nº1 Dimity Orlando Cano, con el objetivo de revisar el PCM que decretó Sinager donde los negocios podrían operar hasta las 11:00 p.m 6.9.- El Sr. alcalde informó que quedaron de reunirse en las oficinas de La Eneel Empresa Nacional de Energía Eléctrica.



ca con el representante de la Comunidad de Agua Escondida el Sr. Candi-  
do Chavarria, el Regidor nº 2. Eduardo San-  
dovar Moreno, El Regidor nº 6 Roberto Montes  
Pineda, con el objetivo de solicitar una linea  
adicional para el proyecto de electrificación  
de la comunidad de Agua Escondida. ma-  
nifestando que no pudieron presentarse ya  
que necesitan que las autoridades de la em-  
presa de Energia Electrica (ENEE) les confirmen  
cuando se pueden presentar. 6.10. El Sr. alcalde  
informó que ya se terminó la ampliación y  
rectificación de la carretera que conduce des-  
de la Comunidad de ~~Mangall~~, hasta la comu-  
nidad de El Mongo, quedando pendiente la  
instalación de las alcantarillas. 6.10- El Sr. alcalde  
informó que está gestionando con el fondo cafe-  
tero 2 centros de triajes móviles, ya que se a-  
cerca las cortas de café y varias personas  
viajan a las diferentes comunidades donde  
hay cosecha de café y hay aglomeración  
de personas; la instalación de dichos centros  
de triajes servirá para contener la enfer-  
medad del covid-19. 6.11. El Sr. alcalde informó  
que la transferencia que llegó, fué una parte  
de la transferencia del mes de abril, dicha  
transferencia es exclusivamente para pagar  
médicos, enfermeras para el Centro de triaje.

7. Asuntos varios 7.2- Se presentó ante la Cor-  
poración municipal el auditor interno, recomen-  
dando a la Corporación que reconsiderare la can-  
celación de los contratos de los Señores: Adys  
Adaly Manzanares Ramos y José Román Cruz  
Machado, ya que no existe disponibilidad pre-  
supuestaria para el presente periodo. 7.2.- El  
Regidor nº 4 gestionó Lps. 3,000.00 para combus-  
tibles.



para realizar limpieza de Área verde de la Comunidad de Las Vegas. 7.3- El Regidor nº 6 Roberto Montes Pineda informó que Juramentó un Patronato en la Comunidad de bajo Grande. Asimismo informó que en la Próximo reunión presentará un perfil de proyecto de Agua Potable y electrificación, de dicha Comunidad. 8. Comisiones presentes. 8.1- Se presentó ante la Corporación Municipal el Sr. Mauricio Velásquez de la Comunidad de Las Vegas, solicitando a la Corporación Municipal un permiso para Venta de bebidas Alcohólicas. La Corporación en pleno le manifestó que por los momentos no pueden extender permiso de venta de bebidas alcohólicas debido a la Pandemia del covid-19; Se le pidió que espere a los comunicados que emita Sina-ger, donde ya puedan estar habilitados dichos lugares para Venta de bebidas alcohólicas. 8.2- Se presentó ante la Corporación a petición de la Corporación el Sr. Luis Alberto Banegas; manifestando el Sr. Alcalde que el Sr. Banegas Ocupó el cargo de Director Municipal de Justicia; donde Se le hicieron algunas sugerencias al hacer o emitir algún comunicado a la población; que debe de comunicarse con la Secretaría municipal para estar enterado de los Acuerdos que emita la Corporación municipal, y así evitar alguna controversia con la población. Asimismo Se le dijo que está prohibido la realización de Campeonatos, y los billares permanecerán cerrados hasta que Sinager Autorize la apertura de dichos lugares. La Corporación en pleno le recomendó al Director Municipal de Justicia tomar medidas con las personas que andan haciendo perjuicios en la vía pública ya que están siendo un peligro para la ciuda-



dania, el director municipal de Justicia manifestó que tomará cartas en el asunto.

ALCALDE 9. Acuerdos y Resoluciones - 9.1. La Honorable

Corporación Municipal por Unanimidad de los Presentes Anula el punto 9.2 de Acuerdos y Resoluciones del acta n° 62, donde se leerá de la Siguiente manera. La Honorable Corporación Municipal por Unanimidad de los presentes ACORDÓ: Que por no existir pasivo laboral disponible en este momento, se anula la cancelación de los Contratos de los Sres. Adys Adaly Manzanares Ramos y José Ramón Cruz Machado. Se presupuestará para el año 2021 y darle Análisis y Solución a dicho punto.

10º Cierre de la Sesión. 10.1 NO habiendo otro asunto que tratar el Sr. alcalde dió por concluida la Sesión a las 11:30 a.m. Enmienda del Punto 9.1 de Acuerdos y Resoluciones. Se Cancela la propuesta de la Corporación que se le había hecho a los empleados Adys Adaly Monzónores y José Ramón Cruz Machado.



Santos Vilchez  
Vice Alcaldesa

Natalia  
Regidor n°1

Eduardo Sandoval  
Regidor n°2

Edmundo H B  
Regidor n°3

Aldo M  
Regidor n°4

Pedro Ruiz  
Regidor n°5

Ricardo  
Regidor n°6

Dulce  
Regidora n°7

Juan R  
Regidor n°8

Miguel Rodríguez  
Secretario

